



Asesinan a magistrado en Acapulco

ACAPULCO. Pasadas las 15:00 horas, el magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Edmundo Román Pinzon, fue asesinado a balazos cuando salía en su vehículo de los juzgados familiares en el Fraccionamiento Las Playas. Un día antes, no muy lejos de ahí, la presidenta Claudia Sheinbaum, sentada al lado de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, pidió a los mandatarios asumir su responsabilidad en materia de seguridad. **Pág. 8**



GUERRERO

Asesinan a magistrado

ALDO CANEDO Y HEIDI NIEVES

EL SOL DE ACAPULCO

ACAPULCO. Edmundo Román Pinzón, magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Guerrero, fue asesinado ayer en Acapulco, confirmó la Fiscalía General del estado (FGE).

Román Pinzón salía del estacionamiento de los juzgados de primera instancia ubicados en el fraccionamiento Las Playas, cerca de Caleta, cuando fue sorprendido por los disparos alrededor de la 15:20 horas.

Tras el ataque al magistrado, el Gobierno del estado encabezado por Evelyn Salgado anunció un Código Rojo, que es el despliegue de elementos de se-

guridad pública para buscar a los agresores, sin embargo, al cierre de esta edición no hubo detenciones.

El atentado se da un día después de la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum al puerto, donde encabezó el Consejo Nacional de Seguridad con gobernadores de todo el país.

Edmundo Román fue un magistrado local que tenía carrera judicial en el sistema de justicia del estado de Guerrero.

ENCARGOS

ROMÁN Pinzón atendía casos de homicidios y secuestros



HEIDY NIEVES /EL SOL DE ACAPULCO



Ministeriales investigan el crimen en Acapulco

En 2006, a tan sólo un año de ser magistrado, fue elegido como presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), lo que marcó un rápido ascenso en su carrera.

A lo largo de su carrera, Román Pinzón fue reconocido por su capacidad profesional, pero también enfrentó críticas sobre el manejo administrativo y

político dentro del Poder Judicial.

Actualmente, Román Pinzón era encargado de la Segunda Sala Penal, que atiende casos de homicidios, secuestro, robo de auto y otros ligados a la delincuencia organizada.

Por citar un caso, el magistrado estuvo a cargo del expediente del líder del consejo de opositores al Proyecto Hidroeléctrico La Parota, Marco Antonio Suástegui.

De acuerdo con algunas versiones, existieron acusaciones de irregularidades en su reelección como magistrado y presidente del TSJ, en particular relacionadas con presuntas presiones del Ejecutivo estatal y disputas sobre la legalidad de ciertos procesos.

La gobernadora Evelyn Salgado, a través de un mensaje difundido en redes sociales, condenó el homicidio del magistrado Román Pinzón: "Este acto lamentable enluta a Guerrero y exige justicia inmediata".

La Secretaría de Seguridad federal anunció que intervendrá en la investigación y seguimiento y apuntó que cuenta con agentes especializados para resolver el caso.